

## Encuentro

“Las Sociedades de Fomento van a la universidad: *Conocer para resolver*”

10 de noviembre de 2023. Organizado por el equipo de investigación con el aval del Departamento de Ciencias Económicas de la UNLaM.

Como cierre de un año de intenso trabajo, el equipo de investigación organizó un encuentro en la UNLaM denominado “Las Sociedades del Fomento van a la universidad: *Conocer para resolver*” donde se compartieron los primeros resultados de los relevamientos realizados con la presencia de un historiador matancero que expuso una crónica sobre el surgimiento de algunos barrios y cómo las sociedades de fomento iban acompañando ese proceso.

La jornada estuvo cargada de un tono emotivo ya que fueron invitadas todas las instituciones participantes en la investigación, que estuvieron presentes a través de sus autoridades o representantes de las mismas pudiendo experimentar la bienvenida que les brindó la universidad, a modo de agradecimiento y retribución a su actitud, tan atentos y colaboradores cuando el equipo los visitó en sus respectivas sedes.

El evento se desarrolló a lo largo de toda la jornada, donde se realizó luego del almuerzo de camaradería ofrecido a los presentes, un taller de expresión creativa que permitió la exposición libre de las preocupaciones y necesidades de las instituciones que asistieron al encuentro.

Al finalizar, y en función de todo lo compartido, se delinearon algunas propuestas de tareas conjuntas a realizar desde 2024 para poder abordar y visibilizar sus demandas y requerimientos.